

Besuch

27.03.2015 07:19

Eine große Freude

Seit gestern abend ist Laura mit Emely und Luke hier, wir haben uns so lange nicht gesehen...



Luke hatte erstmal mit Weglaufen zu tun...denn die I-babies haben keine Berührungängste, sie haben ihn gleich sehr überschwänglich begrüßt und umringt. Eine Herausforderung für einen kleinen, pubertären Jungen. Emely war wie erwartet total verzückt und hätte sie am Liebsten gleich adoptiert, die süßen Zwerge. Die I-chen tragen jetzt schon sehr lieb ihr Halsbändchen und das "Komm" sitzt auch bei allen Minis. Alle zeigen sich fröhlich und lieb und arbeiten gerne mit mir das Prägeprogramm ab.

Laura und Viktor haben sich gestern natürlich mit Freunden getroffen und so haben Emely und Luke bei mir geschlafen, grundsätzlich fand Luke das auch o.k., aber in der Nacht mußte er doch immer mal im Welpenauslauf nach Hanah gucken...und so war die natürlich immer mal wach und mußte unbedingt gekuschelt werden. Knietiefe Augenringe zieren mich heute also, aber da das Wetter auch eher zum Kuscheln einlädt, ist das kein Problem. Heute morgen sind alle ganz relaxt und Hanah hat in Luke einen tollen Freund fürs Wochenende gefunden.

Am Wochenende ist dann auch Wurfabnahme, zu der auch Havens Besitzerin Corinna kommen wird, die sich schon so sehr auf ihre ersten "Enkel" freut. Ich freue mich auch auf alle...und besonders natürlich, daß Lauri mit den Süßen hier ist. Fotos der I-babies sind in deren Ordner in der Galerie!



Wir wünschen allen ein schönes Wochenende!

Einen Kommentar schreiben